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ATA DA 378ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 1 
19ª REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 07/04/2014 EM SUA SEDE, SITUADA À RUA 2 
PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Conselheiros Efetivos, Roberto Máximo de Lima (Presidente), Airton Soares Costa, 5 
Antonio de Lisboa Batista, Celso Arnaldo de Medeiros, Leide Maria Pimenta Fagundes, Leovigildo 6 
Cavalcanti de Albuquerque Neto, Maria do Socorro Araújo de Medeiros Dantas (Vice-Presidente), 7 
Conselheiros Suplentes, Luiz José de Oliveira Bezerra, Maria Aparecida Rocha Januário, Marinete 8 
Dantas e a Gerente Executiva Maria Maíza de Paiva Costa. Também estiveram presentes as 9 
Advogadas Tânia Torres e Maria Aparecida Rodrigues Bastos, da empresa Meireles e Freitas 10 
Advogados Associados, a nova empresa contratada para prestar Assessoria Jurídica do 11 
CORECON/RN, assim como o Advogado Luciano Rocha Coelho Júnior, da empresa Coelho e Rabelo 12 
Advogados, cujo contrato de Assessoria Jurídica está se encerrando no próximo dia 11.  13 
 14 
EXPEDIENTE: JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS DE CONSELHEIRO(S) E EFETIVAÇÃO DE 15 
SUPLENTE(S) E HOMENAGEM A ADVOGADO: Às dezesseis horas e dez minutos do dia sete de 16 
abril de dois mil e quatorze, o Presidente Roberto Máximo de Lima iniciou os trabalhos da 17 
Tricentésima Septuagésima Oitava Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 18 
19ª Região/RN, agradecendo a presença de todos. Em seguida o presidente informou as ausências 19 
justificadas, sendo por e-mail do Conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho e por telefone do 20 
Conselheiro Pedro Segundo de Mendonça, tendo sido aceita pelos conselheiros presentes, e em 21 
seguida efetivou para esta Sessão, os Suplentes convidados Maria Aparecida Rocha Januário e 22 
Marinete Dantas. Dando continuidade, o Presidente apresentou as Advogadas Tânia Torres e Maria 23 
Aparecida Rodrigues Bastos aos conselheiros presentes. Na ocasião as advogadas fizeram uso da 24 
palavra, apresentaram os serviços da empresa Meireles e Freitas Advogados Associados e por fim 25 
desejaram que esse seja um bom começo para uma nova era. Na sequencia o Presidente prestou 26 
homenagem ao Advogado Luciano Rocha Coelho Júnior, da empresa Coelho e Rabelo, pelos 27 
relevantes serviços prestados como Assessor Jurídico do CORECON/RN, no período de 28 
fevereiro/2004 a abril/2014 e entregou um certificado ao mesmo. Com a palavra o Advogado Luciano 29 
Coelho agradeceu pela homenagem, ressaltou a importância do trabalho que desenvolveu junto com o 30 
CORECON/RN para seu aprendizado profissional e se colocou à disposição do CORECON/RN para o 31 
que for necessário para esse momento de transição.   32 
 33 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O Presidente Roberto Máximo de Lima colocou em discussão a 34 
Ata nº 377ª, que foi enviada para todos os conselheiros via e-mail e via postal, juntamente com a 35 
convocação dessa plenária. O presidente submeteu à votação e a ata foi aprovada sem ressalvas.  36 
 37 
LEITURA DE PORTARIAS E RESOLUÇÕES DO CORECON/RN: O Presidente Roberto Máximo de 38 
Lima fez leitura da Portaria nº 005/2014, que designou comissões temáticas para os trabalhos de 39 
2014; Portaria nº 006/2014, que dispõe sobre a criação da Comissão Organizadora do Prêmio de 40 
Monografias/2014; Portaria nº 007, que alterou o valor dos honorários contábeis e, por fim, leitura da 41 
Resolução  nº 360/2014, que aprovou a Prestação de Contas Exercício 2013.   42 
 43 
SALDO BANCÁRIO DO CORECON/RN E COMPARATIVO FINANCEIRO: O Presidente Roberto 44 
Máximo de Lima informou o saldo bancário atual no valor de R$ 100.912,20 (cem mil, novecentos e 45 
doze reais e vinte centavos), entre Conta Corrente e Poupança, incluso nesse saldo os valores de R$ 46 
8.000,00 (oito mil reais) referente ao patrocínio da Qualicorp e R$ R$ 3.000,00 (três mil reais), 47 
referente ao patrocínio da ICATU SEGUROS, ambos para as Cartilhas “Dicas Econômicas”. Na 48 
mesma ocasião foi informado o saldo do exercício anterior nessa mesma data, no valor de R$ 49 
109.336,10 (cento e nove mil, trezentos e trinta e seis reais e dez centavos). O presidente ressaltou 50 
que esse saldo é preocupante, considerando o comparativo com o ano anterior que já foi difícil.  51 
 52 
DESPESAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: O Presidente Roberto Máximo de 53 
Lima informou as despesas extras contraídas durante o mês de março, sendo pago o valor de R$ de 54 
R$ 1.100,51 a Tours Brasil, referente a passagens aéreas Brasília/Fortaleza/Brasíla, para o Senhor 55 
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Adolfo Saschida, que ministrará palestra na programação da Semana do Economista em Mossoró, 56 
conforme aprovado na plenária de março.  57 
 58 
ORDEM DO DIA:  59 
ACORDO COLETIVO 2014/2015: O Presidente Roberto Máximo de Lima informou que no dia 18/03 60 
foi enviada Pauta de Reivindicações referente ao Acordo Coletivo 2014/2015 com comentários da 61 
Assessoria Jurídica, além do acordo aprovado no ano anterior servindo de parâmetro, para a comissão 62 
responsável (Conselheiros Gilsenberg Pinheiro, Marinete Dantas e Socorro Dantas). Com a palavra a 63 
Conselheira Maria do Socorro Araújo de M. Dantas informou que realizou reunião com a participação 64 
do Presidente Roberto Máximo, do representante do SINSERCON/RN, Servidor José Dantas de 65 
Oliveira Filho e com os demais servidores do CORECON/RN, como também a Conselheira Marinete 66 
Dantas, Coordenadora da comissão. A conselheira informou que os itens que implicavam em custos 67 
foram negados, exceto a reposição salarial que será aplicada o índice do INPC/IBGE que será apurado 68 
posteriormente. Na reunião, o representante do Sinsercon, José Dantas ainda insistiu pelo aumento no 69 
Cartão Alimentação, que mesmo não sendo aplicado o mesmo valor previsto na Portaria do Ministério 70 
da Fazenda e Planejamento, que fosse aplicado pelo menos o índice do INPC, mas a Conselheira 71 
Socorro Dantas explicou a impossibilidade desse aumento pelo grande aperto financeiro em que passa 72 
o CORECON/RN. Após as informações e discussões a plenária referendou as decisões da comissão.   73 
                                                                                            74 
INFORMES DA FISCALIZAÇÃO: Com a palavra o Conselheiro Airton Soares Costa, membro da 75 
Comissão de Fiscalização fez leitura do Relatório de Fiscalização elaborado pelo Fiscal Augusto de 76 
Oliveira Neto. O conselheiro informou que o número de pagantes na opção integral em março foi de 41 77 
e parcelado 02, já comparando com o ano anterior, integral foram 63 pagantes e parcelados 05 78 
pagantes, na soma total observa-se mais uma vez uma redução assim como já ocorreu nos meses de 79 
janeiro e fevereiro, relatou o conselheiro e fez referência à preocupação com essa queda nas receitas. 80 
No relatório constou a relação nominal dos conselheiros inadimplentes, mas o Conselheiro Celso 81 
Arnaldo de Medeiros sugeriu que no próximo relatório colocar apenas os números de registros para 82 
evitar queixas sobre constrangimento.     83 
 84 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: Conselheiro Airton Soares Costa relatou o 85 
processo de Cancelamento de Registro nº 1903, de Adenilson Rodrigues Filho (INDEFERIDO), 86 
Registro de Diploma nº 1629, de Francisco Edson de Andrade Filho (reativação) e nº 1644, de 87 
Raimundo Pereira do A. Neto (reativação), Conselheiro Antonio de Lisboa Batista relatou o processo 88 
de Registro de Diploma nº 1934, de Daliany Merelly M. do Nascimento, nº 1931, de Jackeline Moreira 89 
de Lima, nº 1932, de Miquéas de Araújo Souza, Cancelamento de Registro nº 1238, de José Pinheiro 90 
Nunes, Conselheira Leide Maria Pimenta Fagundes relatou o processo de Cancelamento de Registro 91 
nº 1373, de Irineu Lima da Silva, Conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho mesmo não estando 92 
presente já deixou os processo relatados de Cancelamento de Registro nº 490, de Solange Maria Sena 93 
de Oliveira, processo de Registro de Diploma nº 1933, de Diego Vandinely M. de Oliveira e nº 1935, de 94 
Jonilson de Souza Figueiredo. Os conselheiros deram pareceres favoráveis pela aprovação nos 95 
processos. A Plenária aprovou os pareceres dos relatores.  96 
 97 
INFORMES DE CONSELHEIROS: Com a palavra o Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros se 98 
justificou pelas faltas nas últimas duas plenárias como também nas reuniões da Cartilha Dicas 99 
Econômicas em virtude de grande volume de trabalho com a mudança da diretoria em seu trabalho, 100 
informou o conselheiro; o Conselheiro Leovigildo Cavalcanti de A. Neto informou que fez contato 101 
com o Prof. Denilson Araújo para estreitar laços da UERN com a UFRN, informou que estar 102 
elaborando programa para realizar mestrado no Departamento de Economia da UERN-Mossoró e por 103 
fim, informou sobre uma grande conquista por está participando de auditoria na Prefeitura de Mossoró, 104 
após sua atuação para que o trabalho não fosse feito apenas por contadores, como forma de valorizar 105 
a profissão do Economista; Com a palavra o Conselheiro Antonio de Lisboa Batista parabenizou 106 
pelos trabalhos que o Conselheiro Leovigildo Cavalcanti tem feito, sobretudo ao incluir economistas no 107 
trabalho de auditoria da prefeitura, enalteceu e agradeceu o CORECON/RN pelo envio de Kits para os 108 
concluintes do curso de economia, cuja data de colação de grau será dia 29/05, informou que no 109 
próximo de 24 será a aula inaugural do Departamento de Economia de Pau dos Ferros/RN, com a 110 
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palestra de um professor da UERN; Com a palavra o Conselheiro Luiz José de Oliveira Bezerra 111 
informou sobre o evento que será promovido pelo TCU no próximo dia 10, com o tema “Diálogo 112 
Público – para a melhoria da governança pública” e ressaltou sobre a participação do Conselho nos 113 
eventos; Com a palavra o Conselheiro Airton Soares Costa referindo-se a conquista do Conselheiro 114 
Leovigildo Cavalcanti sugeriu ao presidente ver a possibilidade de contato com outras prefeituras para 115 
que tenha a participação de Economistas nas auditorias.   116 
 117 
INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente Roberto Máximo de Lima informou que: 1. A CAIXA 118 
ECONÔMICA estornou o valor de R$ 1.238,78 referente a tarifas cobradas indevidamente em 119 
duplicidade desde 2012, 2. Informou sobre e-mail enviado aos conselheiros em 19/03/2014 referente a 120 
participação dos mesmos nos eventos promovidos pelo CORECON/RN; 3. Fez comentários sobre o 121 
CAFÉ “Com Economia”, realizado no Hotel Visual, com a apresentação do filme O BRASIL DEU 122 
CERTO? E agora?, como também sobre a palestra do Gerente da Icatu Seguros, Neuber Marques 123 
com o tema Arquitetura e Investimento: A longevidade como base para formação de 124 
investimentos; 4.informou que recebeu Ofício Circular nº 0031/2014-COFECON, enviando cópia de 125 
ofício que foi encaminhado ao TSE – Tribunal Superior Eleitoral sobre a não inclusão do Economista 126 
na exigência de prestação de contas com arrecadações e os gastos com recursos públicos nas 127 
Eleições 2014; 5. Informou que recebeu Ofício Circular nº 0032/2014-COFECON, solicitando propostas 128 
a serem apreciadas pelos Grupos de Trabalho do SINCE que será realizado em Goiânia/GO, no 129 
período de 3 a 6/09/2014, ao mesmo tempo em que solicita que as contribuições com as propostas 130 
sejam encaminhas à Comissão Organizadora até 5 de agosto; 6) informou que foi iniciada discussão 131 
com os servidores sobre a possibilidade de redução do expediente para 6h, por período experimental, 132 
com o objetivo de redução de custo e que para isso será feito um levantamento com as possibilidades 133 
de redução e posteriormente será apresentado o estudo na plenária para análise e apreciação; 7), por 134 
fim, elogiou o trabalho que o Conselheiro Antonio de Lisboa tem feito com a divulgação das atividades 135 
do CORECON/RN em sua coluna do “Jornal de Fato” de Pau dos Ferros/RN.  136 
 137 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente do CORECON/RN, Econ. Roberto 138 
Máximo de Lima encerrou os trabalhos às dezoito horas e trinta minutos, dos quais eu, Maria Maíza de 139 
Paiva Costa, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo presidente 140 
e pelos conselheiros presentes. Natal, sete de abril de dois mil e quatorze.      141 
 142 
 143 
Roberto Máximo de Lima                                                                Maria Maíza de Paiva Costa  144 
       Presidente                                                                                        Gerente Executiva  145 
       146 
 147 
Antonio de Lisboa Batista                                                                           Airton Soares Costa                                                           148 
          Conselheiro                                                                                           Conselheiro                                                         149 
 150 
 151 
Celso Arnaldo de Medeiros                                                               Leide Maria Pimenta Fagundes                                                           152 
          Conselheiro                                                                                          Conselheira                                                         153 
 154 
 155 
Leovigildo Cavalcanti de A. Neto                                                   Maria Aparecida Rocha Januário   156 
               Conselheiro                                                                                        Conselheira 157 
 158 
 159 
Maria do Socorro de Araújo de M. Dantas                                                          Marinete Dantas 160 
               Conselheira                                                                                               Conselheira                                                                                                       161 


